
Servus und Guten Morgen, 

  
so Harald jetzt muss ich mal etwas Luft ablassen sonst Platz mir der Hals. 
  
Du hast gesagt am 19.09. gibt es wieder Lockerungen für den Sport und es wird auch für 
Schwimmen bessern, Pustekuchen. 
  
Verbesserungen hat es für die Fußballer gegeben, da dürfen jetzt wieder Zuschauer auf die Tribüne 

-tolle Verbesserung. 
  
Am Freitag muss ich dann sehen wie die Herren Funktionäre in der Allianz-Arena einmütig neben 
einander sitzen und das ohne Maske, ich musste mich drei Tage auf einem Lehrgang mit der Maske 
abfinden. Am Sonntag kommt dann eine beiläufige Entschuldigung des Hr. Rummenigge er hat die 
Vorschriften verkehrt gelesen, da muss ich lachen und wo bleibt die Strafe nichts kommt, als 

kleiner Bürger wäre da eine Strafe fällig. 
  
Jetzt kann man auch sagen seid die Fußballer wieder spielen hat es auch immer wieder Fälle 
gegeben, wo die Spieler positiv getestet worden sind bzw. mit Kontaktpersonen zusammenkamen; 
14 Tage Quarantäne und das wars. 

  
Die Schwimmer dürfen in Bayern seid Anfang Juni wieder ins Wasser, wenn die Betreiber der Bäder 

aufgemacht haben und das unter tollen Hygienevorschriften, einer macht es so der andere wieder 
anders. Was ist so festgestellt habe sind seit dieser Zeit keine positiven Fälle seitens der 
Schwimmer vorgefallen. Lockerungen der Vorschriften hat es nicht gegeben, die sind seit 10.07. 
gleich geblieben. 
  
  
Jetzt noch was zu den Vorschriften die für mache Leute unverständlich sind. Am Wochenende war 

ich auf einem Lehrgang in Oberhaching -war froh das der stattfand-. Da kommst an, bitte Maske 
auf und nicht mehr wie zehn Leute in die Halle und Abstand einhalten. Vorm Speisesaal stehen 
zwanzig Leute rum also hätte ich nicht reingedurft zur Anmeldung, trotzdem rein, kein Problem. 
Nach den ersten Unterrichten geht es zum Essen, also vorher sammeln, stehen also wieder zu viele 
in der Vorhalle. Ab jetzt heißt es zwei Meter Abstand zur Essensausgabe und danach kommt es 
zum Essen am Tisch sitzen wir alle eng zusammen und ohne Maske sonst kannst ja nicht essen. 

Während der Vorträge bist du dann wieder mit Abstand von 1,5 m im Raum -hier kann man sagen 
einmal hü und einmal hot. 

  
Während diesem Lehrgang kann man sich gelegentlich mit anderen unterhalten, da kommt dann so 
ein Spruch vom Präsidenten des BSV hört man ja wenig in dieser Zeit und für die kleinen Vereine 
und Schwimmer wird wenig getan in dieser Krise. Falls du schon so tolle Kontakte hast zu unserem 
Sportminister wäre es mal an der Zeit, dass auch die Schwimmer mal wieder Verbesserungen 

spüren. 
  
Nachdem ja sehr wenig Wasserfläche in Bayern vorhanden ist um Schwimmen zu lernen, wäre es 
toll wenn die Flächen die offen sind wenigstens sinnvoll genutzt werden und Vereine unterstützt 
werden wenn sie um ein Bad kämpfen das dies aufmacht. 
  
So jetzt hab ich etwas einen weniger dicken Hals und nun meine Bitte zeig das du für uns 

Schwimmer kämpfst, dann hast du auch meine volle Unterstützung. 
  
  
Mit sportlichem Gruß 
  

  

 NN 

 


